



## Kraftstoffpreise: Frühe Bescherung an den Tankstellen

Kraftstoffpreise: Frühe Bescherung an den Tankstellen  
Kraftstoffpreise in Deutschland - ADAC: Diesel drei Cent billiger als in der Vorwoche  
Zum Ende des Jahres, in dem der Benzin- und Dieselpreis neue historische Höchstmarken erreicht haben, können sich die Autofahrer über eine vorweihnachtliche Bescherung an den Tankstellen freuen. Wie die aktuelle Auswertung der ADAC Kraftstoffpreisdatabank zeigt, sank der Preis für einen Liter Super E10 im Vergleich zur Vorwoche um 1,6 Cent und liegt nun im bundesweiten Mittel bei 1,529 Euro. Noch stärker fiel der Preisrückgang bei Diesel aus: Ein Liter kostet derzeit im Schnitt 1,442 Euro, das ist ein Minus von 3,0 Cent.  
Der Benzinpreis ist damit innerhalb von nur drei Monaten um 18 Cent gesunken. Zur Erinnerung: Am 13. September 2012 war Otto-Kraftstoff mit 1,709 Euro je Liter so teuer wie nie zuvor in Deutschland. Diesel verbilligte sich im selben Zeitraum um 9,8 Cent. Der ADAC weist jedoch darauf hin, dass trotz der aktuellen Entspannung das laufende Jahr als das bislang teuerste Tankjahr aller Zeiten in die Geschichte eingehen wird. Weitere Informationen über die Kraftstoffpreisentwicklung seit 1950 gibt es unter [www.adac.de/tanken](http://www.adac.de/tanken).  
Andreas Hölzel  
Verkehr  
M andreas.hoelzel@adac.de  
T (0 89) 76 76-53 87  
F (0 89) 76 76-28 01

## Pressekontakt

ADAC

81373 München

## Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder